



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Su beneplácito por la jornada llamada “*El Regreso, 40 años de Malvinas – La llama no se apaga*”, a llevarse a cabo el día 19 de junio de 2022 en la ciudad de Puerto Madryn.



Fundamentos

Señor presidente:

Esta jornada se inscribe en la serie de actos y conmemoraciones por los 40 años de la Gesta de Malvinas. En este caso particular, se trata de una jornada organizada conjuntamente por la municipalidad de Puerto Madryn, la Armada Argentina, Prefectura Naval Argentina, el Centro de Veteranos de Malvinas, la Administración Portuaria y la Cámara de Industria y Comercio local.

La misma conmemora específicamente a aquel día 19 de junio de 1982, cuando los primeros 4.100 soldados que venían de nuestras islas desembarcaron en el puerto de Madryn y recibieron todo el calor, el cariño y el respeto de la comunidad local, a pesar de los intentos de las autoridades por evitar el contacto entre los soldados y los habitantes. Los madrynenses solidariamente les ofrecieron su aliento, su reconocimiento y alimentos, al punto que las panaderías de la ciudad se quedaron aquel día sin pan y sin facturas.

Esto representa para nosotros un símbolo de la unión del pueblo más allá de todos los impedimentos y peligros; representa también el reconocimiento de la valentía y entrega de nuestros soldados. Y que la llama por la lucha por la soberanía de parte integral de nuestro territorio por potencia colonialista sigue más viva que nunca en el corazón del pueblo argentino.

La jornada se desarrollará de la siguiente manera:

-Dará inicio ante el Monumento a los Veteranos y Caídos en Malvinas, con un oficio religioso, ofrendas florales y disparos de salva.

-Luego se asistirá al ingreso al muelle Almirante Storni, en donde se llevará a cabo el acto central, con la participación de autoridades, centros de veteranos y público en general.



-El cierre será en el salón “Héroes de Malvinas” del Bingo Municipal -ex Barraca Lahusen-, en el que se llevará a cabo las presentaciones del trabajo de investigación de Gastón Ballesteros sobre las fotografías de Mabel Outeda, quien registró con su cámara el arribo de los soldados en aquella jornada; y de un libro de Germán Stoessel.

Por todo lo expuesto, Señor presidente de esta Honorable Cámara, es que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración.

María Eugenia Alianiello

